

El Cid Jovellanos amarra la permanencia

El Cid Jovellanos dio ayer un gran paso al derrotar (3-0) al CyL Palencia 2026, colista de la Superliga Masculina 2. El equipo gijonés amarra la salvación y gana en confianza. Salió muy bien en el arranque frente a un rival que cometió errores, con lo que los gijoneses se llevaron el primer set (25-16). En el segundo, los locales bajaron el ritmo y su rival entró en el duelo, aunque el set cayó del lado gijonés (26-24), que ganó con claridad también el tercero (25-12). Jugaron Santi Zambrano, Michael Carrera, Elvis Arias, Manuel Meléndez, Adrián Moracho y Jorge Isturiz -seis inicial- y Chema García.

El Alimerka tumba al Estudiantes

BALONCESTO

El equipo de Javi Rodríguez conquista el Movistar Arena y deja para la historia una memorable remontada

ALFONSO ALONSO

OVIEDO. Nunca pierdas la fe. Ese puede ser el eslogan que haya que grabarse a fuego después de la increíble victoria del Alimerka Oviedo Baloncesto en el Movistar Arena. Después de un primer cuarto negado al aro y de verse hasta veinticuatro puntos por debajo, el equipo carbayón no bajó los brazos en los tres cuartos siguientes y, cuan 'comecocos', se fue aproximando a un histórico rival, al que superó en un final de partido que hizo suyo en base a una determinación sin límites en su juego.

La puesta en escena sobre el pabellón madrileño ni mucho menos fue la mejor por parte de los de Javi Rodríguez. No por el juego, sino por su desacierto. Tiros liberados, bandejas, triples... No había posición alguna desde la que convirtiesen los lanzamientos. A los cinco minutos los madrileños ya mandaban por dobles dígitos (16-6) y al final del periodo, por un contundente 26-9.

La salida del segundo cuarto obedecería a la misma tónica exhibida durante el parcial anterior, agrandándose la diferencia hasta el 33-9, después de que Adams Sola culminase una buena acción liderada por Mus Barro. Pero, pese a verse en una situación absolutamente crítica, los visitantes reaccionaron y empezaron a sumar sus primeras canastas. Un parcial de 0-7 liderado por Lobaco y Duscak sirvió como primer toque de atención a los estudiantiles (33-16), apresurándose su técnico, Pedro Rivero, a solicitar tiempo muerto. Pero un nue-



Marc Martí. Movistar Estudiantes

vo arreón carbayón, unido a un grave desconcierto madrileño, dejaría muy vivo el choque para la segunda mitad.

El tercer cuarto sería prácticamente de empate técnico entre los contendientes. Y el OCB quiso culminar su épica remontada y lo hizo con un sublime último cuarto. Sin dar opción a su rival, hicieron entrar en barrena al ataque local, que, a su vez, contagiaría a su defensa, que, desmoralizada, era incapaz de frenar a los jugadores ovetenses.

Cinco puntos de Valinotti, unidos a dos tiros libres de Nweke (72-77), fueron la puntilla definitiva alchoque. Llevó Movistar Estudiantes al OCB a la línea de personal, pero, muy serenos, los carbayones no fallaron y apuntalaron una victoria (76-81) basada en una histórica y soberbia remontada.

EN BREVE

BALONMANO

El Grupo no termina de carburar a domicilio

E. C. El Grupo Covadonga volvió a caer derrotado en su visita al Recoletas Arroyo Cabero (30-27) y continúa con su doble cara, que le hace ser un equipo poco fiable lejos de su feudo. Los gijoneses pagaron caro su mal arranque y se fueron al descanso con una desventaja de cuatro goles que no iban a ser capaces de levantar, pese a mejorar en el segundo acto. Los asturianos se quedan en tierra de nadie en novena posición, a siete puntos del Royal Premium, pero con margen con el descenso. El próximo partido, contra el Horizonte Atlética.

TENIS | COPA DAVIS

España supera a Suiźa y recibirá a Dinamarca

c. T. T. España superó a Suiza 3-1 en la eliminatoria de primera ronda los Qualifiers de la Copa Davis. El dobles Pedro Martínez Portero-Jaume Munar logró ayer el punto definitivo. Con la eliminatoria ya resuelta, el seleccionador dio el testigo a Martín Landaluce, que cayó ante Rémy Bertola. Dinamarca será el próximo rival.



El capitán David Ferrer felicita a la pareja de dobles española. REUTERS

